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Первоочередные задачи 

партийных организаций 
Состоявшаяся 20-21 ноября 

восьмая районная партийная 
конференция подвела итоги ра-

боты Сланцевской партийной 
организации за отчетный период. 

Докладчик и выступавшие в пре-

ниях делегаты отмечали, что 

первичные партийные органи-
зации и райком КПСС несколько 
улучшили организационно -пар-

тийную и партийно -политиче-

скую работу, стали конкретнее 
руководить хозяйственной дея-

тельностью предприятий, кол-

хозов, МТС. 
Коллективы промышленных 

предприятий района работают п 

этом году лучше, чем в прош-

лом. Горняки первой шах-

ты добыли многие тысячи тонн 

слатща сверх плана. Значитель-
ных успехов добились коллек-

тивы газосланцевого завода и ря-

да других предприятий. 
Труженики сельского хозяй-

ства района, руководствуясь 

историческими решениями пар-

тии и правительства по круто-

му подъему всех отраслей кол-

хозного производства, под ру-

ководством районной партийной 
организации добились повыше-

ния продуктивности животно-

водства, урожайности полей, ме-

ханизации трудоемких процес-
сов в животноводстве, строи-

тельстве животноводческих по-

мещений. Сделан большой шаг 

вперед в деле развития овоще-

водства, картофелеводства. До-
статочно сказать, что колхозы 
намного превзошли прошлогод-

ние показатели по валовому 

сбору картофеля, овощей, кор-

мовых корнеплодов, а также 

зерновых культур. 

Вместе е тем делегаты VIII 
партийной конференции указа-

ли на ряд существенных недо-

статков в работе районной пар-

тийной организации. Прежде 
всего они отметили, что орга-

низационно -партийная и полити-

ческая работа не удовлетворяет 

возросших требований по успетп-

ному решению задач хозяйст-
венного и культурного строи-

тельства. Некоторые парторга-

низации плохо осуществляют 

контроль хозяйственной деятель-

ности администрации промыш-

ленных и торговых предприя-

тий, а также правлений кол-

хозов, слабо борются за устране-
ние недостатков в агитационно-

, массовой и идеологической ра-

сты осуществляют авангардную 
роль на производстве, строго 

соблюдают требования Устава 
КПСС. 

Первоочередные задачи парт-

организаций сводятся главным 

образом к тому, чтобы на осно-

ве улучшения партийно -полити-

ческой работы в массах, улуч-
шения качества партийного ру-

ководства промышленностью и 

сельским хозяйством обеспечить 
дальнейшее развитие промыш-

ленности, организационно-хо-

зяйственное укрепление колхо-

зов. Парторганизации колхозов 

и МТС призваны добиться того, 

чтобы каждое хозяйство хорошо 

подготовилось к весеннему севу, 

организованно провело зимовку 

общественного скота, ибо это 
явится основой повышения уро-

жайности сельскохозяйственных 
культур и продуктивности жи-

вотноводства. В эти дни нужно 
форсировать подготовку парни-

кового хозяйства, ремонт трак-

торов и других машин, заготов-

ку н вывозку на поля удобре-
ний. 

Партийные организации долж-

ны направить усилия всех кол-

хозников и механизаторов на 

дальней шее повыгпение урожай-
ности, добиваться, чтобы в бу-
дущем году получить высокие 

урожаи зерновых, картофеля, 
овощей, значительно расширить 

посевы и повысить урожай од-

нолетних, м поголетних трав и 

кукурузы. 
В промышленности нужно 

развернуть действенное социа-

листическое соревнование за до-

срочное выполнение заданий 
пятой пятилетки, улучшение 

качества и снижение себестои-
мости продукции. 

Партийные организации долж-

ны быть более инициативными 

в борьбе за безусловное вы пол-

нение планов жилищного м 

культурно-бытового строитель 

ства, за удовлетворение потреб-
ностей населения, улучшение 
торговли, народного образова-
ния и здравоохранения. 

Несбходимо уделить серьезное 
внимание вопросам илеологиче-

ской работы, партийного про-
свещения, качеству политиче-

ской агитации. 
Нет сомнения, что партийные 

организации нашего города и 

района сумеют успешно вы пол-

нить решения VIII районной 
боте. Далеко не все коммуни- партийной конференции. 

овладели смежной специальностью 

На объектах строительного 
управления № 2 треста «Газ-
слаидестрой» хорошотрудится 
бригада землекопов т. ЗКелам-
ской. Месяц тому назад земле-

копам этой бригады было пору-

чено вести укладку бетона. 
Вскоре они успешно овладели 
специальностью бетонщиков и 

сейчас систематически выпол-
няют нормы выработки на 

130-140 процентов. 

Центральный Комитет Коммунисти-
ческой партии Советского Союза и Со-
вет Министров Союза ССР с глубокой 
скорбью извещают, что 22 ноября 1954 го-

да в Нью-йорке скоропостижно скон-

чался выдающийся государственный 
Центральный Комитет 
Коммунистической партии 
Советского Союза 

В Совете 1Гинистров 
Совет Министров СССР и ЦК КПСС поста-

новили: 

1. Образовать Правительственную комис-
сию по организации похорон А. Я. Вышинского 
в составе: тт. Первухина М. Г. (председатель), 

деятель - член Центрального ЕСомитета 
Коммунистической партии Советского 
Союза, первый заместитель Министра 
иностранных дел СССР, депутат Вер-
ховного Совета СССР, академик товарищ 

ВЫШННС[СИй Андрей Януарьевич. 
Совет 
Министров 
СССР 

СССР и ДК КПСС 
Громыко А. А., Горшенина К. П., Горкина 

А. Ф. и Яснова М. А. 

2. Гроб с телом А. Я. Вышииского пере-

везти в Москву. 

От Министерства иностранных дел СССР 
Коллегия и коллектив работников М инистер- ставителя Советского Союза и Организации 

ства иностранных дел СССР глубоко скорбят Объединенных Наций товарища В ышинсеого 
по поводу кончины Первого заместителя Мини- Андрея Януарьевича и выражают свое со-
стра иностранных дел СССР, постоянного пред- болезиование семье покойного. 

Освоена 
проектная 

мощность шахты 
ВОРОШИЛОВГРАД. Выдаю-

щихся производственных успе-
хов достигли горняки новой 
шахты № 32 треста «Боково-
аитрацит». Установленную для 

предприятия проектную мощ-

ность они перекрыли на 30 про-

центов. 
Этот рекордный для угольной 

промышленности срок освоения 

проектной мощности объясняет-
ся не только образцовой рабо-
той шахтостроителей, сознавших 
основу для быстрого наращива-
ния темпов угледобычи, но и 
творческим трудом экеплуата-
ционииков. 

В процессе освоения проект-
ной мощности на шахте удвои-
ли также фронт очистных ра-
бот. 18 ноября шахта выполни-
ла годовой клан добычи угля. 

Выполнен годовой 
план добычи рыбы 

Рыбная промышленность Кас-
пийского бассейна завершила 
годовой план добычи рыбы. Вы-
ловлено рыбы на 3 миллиона 

100 тысяч пудов больше, чем 
в соответствующий период в 

прошлом году. 

Сейчас рыбаки Каспия про-
должают интенсивный лов. При-
нято обязательство к концр го-
да побыть еще 1.200 тысяч 
пудов рыбы. (ТАСС) 

Тбилиси. Турецкий поэт Навык 
Хикмет. посетивший столицу Гру-
зинской ССР, побывал во Дворце 
пионеров. 

На снимке: Навык Хикмет бе- 
седует r, группой тбилисских 
школьников. 

Фото Г. Вахтангадае. 
Прессклише ТАСС 

Казахская ССР. В живопис-

нейшем уголке Заилийского Ала• 
Тау на высоте 1.700 метров над 

уровнем моря на берегу озера 

Иссык-иалюблеином месте отды-

ха трудящихся Казахстана - в 

атом году создана туристская 

база. 
На снимке: туристская база на 

высокогорном озере 1-iссык. 
Фото И. Будневи ча. 

Прессклише ТАСС 

Трудовые  обязательства 

НОВОСИБИРСК. Вступив в 

Покупки колхозов 

ЧЕЛЯБИНСК. Большие 'дохо-

ды от реализации сельскохозяй-
ственных продуктов позволили 

многим колхозам области про-

извести богатые закупки для 

общественного хозяйства. 
Колхоз «Заветы Ленина Бре-

дииского района продал госу-
дарству излишков хлеба почти 

на 2,5 миллиона рублей. На 
вырученные деньги приобрете-
ны сушилка «ВИСХОМв, весы, 

оборудование электростанции, 
автопоилки для нового коровни-

ка, цистерна для горючего. Кол-
хозный автопарк пополнился 

новой грузовой автомашиной. 
Теперь в колхозе стало десять 

грузовых автоцобилей. 

Рейс танкера 

„Ашхабад" 
в Антарктику 

НОВОРОССИЙСК. 17 ноября 
вечером из Новороссийского 
аорта вышел в Антарктику тан-
кер «Ашхабад». Это -новое, не-
давно спущенное на воду судно. 

Танкер доставит, морякам со-
ветской китобойной флотилии 
«Слава» промысловое снаряже-
ние, продовольствие, свежие га-
зеты и журналы, книги, кино-

картины, сотни новогодних по-
сылок и поздравительных пи -

соревнование за досрочное вы- сем от родных и знакомых. 

полнение пятилетки, коллектив Обратным рейсом теплоход 

кирпичного завода № 2 обязал- доставит китовый жир. 

ся сверх пятилетнего плана из-

готовить семь миллионов штук 

кирпича. 

Коллектив трикотажной фаб-
рики решил выполнить задание 

пятилетки по вы ауску валовой 
продукции к 1 июля 1955 го-

да. 

ГОРЛОВКА. Работники Гор-
ловского машиностроительного 
завода имени Кирова, обсудив 
призыв москвичей, обязались 
выполнить пятилетний план ко 

Дню шахтера 1955 года - на 
четыре месяца раньше срока. 

Р ИГА. Коллектив комбината 
«Ригас мануфактураЛ обязался 
выполнить пятилетнее задание 
по выпуску пряжи к 38-й го-
довщине Великого Октября, по 
суровым тканям -к 9 сентября, 
по готовым тканям -к 22 нояб-
ря 1955 года. 

Рабочие и служащие комби-
ната «засулаука мануфактура» 
решили выполнить пятилетний 
план по выпуску валовой п о-
дукции к 38-й годовщине Ок-
тября 

Ровенская область. Вступил 
в эксплуатацию Дубиовския оно-
щесушильный завод. Его пропуск-

ная способность - 1.Ооо тонн су-
шеных овощей в год. На заводе 
все процессы втеханианрованы, 

На снимке: подача моркови по 

транспортерам в корнереаки. 

Фото А. Платонова. 
Прессклише ТАСС 



2 З Н А М Я Т Р У Д А 1е 141 (1589) 

VП1 СЛАНЦЕВСКАЯ РАНОННАЯ ПАРТИННАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

21 ноября закончила свою работу У/// Сланцев-
сиая районная партийная конференция. Она прошла с 

большим политическом подъемом, продемонстрировала 
единство и сплоченность рядов районной партийной 
организации вокруг Центрального Комитета КПСС, 
готовность и впредь выполнять, не жалея сил, любое 
задание партии и правительства. Конференция про-

шла под знаком критики и самокритики. Делегаты 

вскрыли недостатки в работе райкома КПСС, первич-

ных парторганизаций, советских, хозяйственных и 

других организаций, наметили пути улучшения пар-

тийно-организационной и политической работы е 

районе. 
В резолюции, единодушно принятой конферен-

цией, намечены мероприятия, обеспечивающие даль-

нейшее развитие промы шпенйости и сельского хозяй-

ства района. Определены задачи районной партийной 
организации по выполнению решений Х/Х съезда пар-

тии, постановлений сентябрьского, феерапьсно-мар-

товсного, июньского Пленумов ЦК КПСС и других реше-

ний партии и правительства. 

Партийная конференция избрала новый состав 

райкома КПСС и ревизионной комиссии. 

Партийная конференция закончилась пением пар-

тийного гимна „Интернационал". 
Ниже публикуются материалы из выступлений 

участников конференции. 

Улучшить работу торговых предприятий 
Из выступления делегата В. П. Воробьевой 

Практика работы партийны х 

организаций торговых предприя-
тмй нашего города и района 
еще не отвечает теле требова-
ниям, которые предъявляются 

сейчас. Коммунисты не уделяют 
должного внимания вопросам 

улучшения торговли и, прежде 

всего, слабо борются с наруше-

ниями правил торговли, плохо 

ведут воспитательную работу. 
В СТОЛОВЫХ беден ассортимент 

блюд, пища иногда готовится 

невкусноИ. Посетителям прихо-

дится долго ждать завтрака, обе-
да или ужина. О6 этих недо-

статках хорошо знают, напри-

мер, в -ОРСе треста «Ленин-
градсланец», но мало делают, 

чтобы улучшить работу. Это 
объясняется тем, что партий-
ная организация (секретарь 
т. Сидоров) ослабила свою ра-
боту, не использует права конт-

роля деятельности администра-

ции. 

В 1954 голу в районе рас' 
ширена сеть магазинов и ваку-
сочиых. Но и это ни в коей 
мере не удовлетворяет запросов 

трудящихся. Значит, необходи-
мо и дальше строить новые 

магазины. Прежде всего нужно 

быстрее решить вопрос с вводом 

в действие тех магазинов, строи-

тельство которых начато в ны-

нешнем году. 
Не менее важная задача стоит 

перед партийной организацией 
хлебозавода. Это предприятие 

имеет много недостатков в снаб-
жении трудящихся хлебом и 

хлеба-булочи ыми изделиями. 

Очень мал ассортимент хлебо-
булочных изделий, хлеб иногда 
вы« ускается в торговую сеть 

недоброкачественным. Нужно, 
чтобы директор хлебозавода 
т. Кулаков и партийная орга-

низация резко улучшили работу 
хлебозавода и обеспечили выпуск 

продукции высокого качества. 

Быстрее строить дота 

Из выступления делегата В. Д. Стружинского 

Коллектив нашей первой тах-

ты самоотверженно трудится над 
тем, чтобы изо дня в пень уве-

личивать добычу сланца. В-этом 

почетном деле шахта постигла 

определенных успехов: освоена 
проектная мощность ее. 

3а 10 месяцев этого года выда-
ны на-гора десятки тысяч тонн 

сверхпланового сланца. 

Однако предприятие могло 6ы 
иметь более лучшие результаты, 

если бы всем горнякам были 
созданы нормальные жилищные 

условия. Но у нас еще часть 

шахтеров не обеспечена жилой 
площадно. В результате многие 

из них выну5кдены жить на 

частных квартирах, пе имеют 

удобств. 
В поселке Строителей жилые 

дома плохо благоустроены. В 
них сейчас холодно и неуютно. 

Это вызывает нарекания шах-

теров. До сих пор пе решен 

также вопрос снабжения водой 
жителей этого поселка. Строи-
тельство водопровода затянулось. 

Вывод следует таков, что трест 

гЛенинградсланецЬ и подведом-

ственные ему строительные ор-

ганизации должны внимательно 

продумать вопросы жилищного 

строительства и сделать все не-

обходимое, чтобы в ближайшее 
время снабдить горняков жилой 
площадью. 

Не менее важным является 

благоустройство дорог. В свое 

время руководители треста 

«Ленинграпсланец» и работни-
ки райкома партии обещали 
принять меры, чтобы привести 

в порядок дорогу, идущую от 

г. Сланггы до шахты ,Уе 1. Это 
обещание осталось невыполнеи-

ным. Дело дошло по того, что 

по этой дороге иногда совершен-

но не ходят автобусы и авто-

машины, т. к. очень трудно 

проехать. 

Руководство треста и работ-
ники райкома партии должны 

выполнить свое обепание, вме-
сте с тем уделить больше вни-

мания приведению в порядок 
других шоссейных и грунтовых 

дорог в черте города и рабочих 
поселков. 

Нужна помощь 

райкома 
Из выступления делегата 

Я. В. Хохлова 

Партийная организация газо-

сланцевого завода на основе 

улучшения массово - политиче 
ской работы среди газовпгиков 

обеспечила рост выработки бы-
тового газа для трудящихся 

Ленинграда. Но у нас еще да-

леко не все сделано по ликви-

дации простоев рабочих. Нет 
также настоящей борьбы за мак-

симальное использование обору-
дован мя. Инженерно - техниче-

ские работники пока что слабо 
развивают новаторство и изобре-
тательство на предприятии. 

Большим злом в нашей рабо-
те является то, что м ы не до-

бились еще бесперебойного снаб-
жения завода сланцем. В этом 

повинна не только наша пар-

тийная организация, но и работ-
ники треста «Ленинградсланец». 
В свое время руководители тре-
ста и шахт ссылались на то, что 

завод не имеет склада для хра-

нения сланца. gПозтому,-гово-
рили они, - мы не можем соз-

дать запас слав па на заводе». 

Сейчас завод имеет такой склад, 

но оп пустой. 
Интересы дела настоятельно 

требуют, чтобы вопрос снабже-
ние нашего завода -сланцем был 
решен незамедлительно. Помощь 
в решении этой проблемы нам 

должен оказать районный коми-

тет партии. Партийная органи-
зация завода добивается даль-

нейшего увеличения выработка 
бытового газа.. Регулярное снаб-
жение завода сланцем явится 

главным в достижении цели. 

Усилить 
воспитательную 

работу на шахте 
Из выступления делегата 

В. Д. Никулина 
Наша вторая шахта не справ-

ляется с вы полнеиием произ-

водственного плана. На шахте 

низка трудовая и производст-

венная дисциплина, допускают-

ся неправильная расстановка 

рабочей силы, простои механиз-

мов. 

Партийное бюро не раз об-
суждало вопросы о состоянии 

трудовой и производственной 
дисциплины. Но положение дел 

на шахте почти не улучшилось. 
Это получается потому, что за 

принятием решений не следо-

вала организаторская работа. 
Партийная организации не до-

билась, чтобы горнякам регу-

лярно читались лекции и док-

лады, чаще проводились с ними 

беседы: Руководство шахты иног-

да подменяет воспитательскую 
работу администрированием, 

увольнением с работы. 
Коммунисты шахты н проф-

союзная организация елке не до-

бились, чтобы красный уголок 

был центром культурного отдыха 

трудящихся: Они слабо помо-

гают в работе редколлегии стен-

ной газеты. 

Партийной организации шах-

ты следует наладить массово -

политическую работу среди гор-
няков, укрепить трудовую и 

производственную дисциплину, 
усилить пропаганду техниче-

ских знаний и на этой основе 

добиться улучшения работы 
предприятия. 

Воспитание детей -
дело всей общественности 

Из выступления делегата 

Первичные партийные орга-

низации района несколько луч-

ше стали помогать работникам 
школ в воспитании в обучении 
детей. Но отдельные парторга-

низации препприптий, колхозов, 

учреждений еще, до конца не 

поняли своих задач по оказа-

нию помощи школе. Этот упрек 

нужно, прежде всего, отнести к 

партийной организации газо-

сланцевого завода. 

.Еще по начала нового учеб-
ного гола районный отдел на-

родного образования обратился 
с просьбой к руководителям за-

вода, чтобы они помогли обору-
довать ы астерскне д.iя обучения 
школьников. Нашу просьбу охот -

по приняли директор завода 

т. Хохлов и секретарь партий-
ной организации т. Холопова, 
но ничего не сделали, чтобы 
выполнить обещание. 

А. П. Васильева 

Секретари парторганизаций и 

козяйственыики мало заботится 
о ликвидации ыалограыотности 

некоторых рабочих. На второй 
шахте, например, учителя не 

раз бывали, чтобы организовать 
обучение. Руководство же шах-

ты и партийна.п организация 

отнеслись к этому важному воп-

росу халатно, в результате обу-
чение не организовано там и до 

сих пор. 

Такие факты можно привести 

и по другим предприятиям. Нуж-
но, чтобы секретари первичных 

парторганизаций помогли работ-
никам школ организовать обу-
чение малограмотных. Это ока-

жет положительное влияние на 

повышение производительности 

труда, улучшение качества вы-

пускаемой продукции, произ-

водственную деятельность всей 
шахтрг или завода. 

Больше внимания отстающим колхозам 
Из выступления председателя колхоза „Родина" 

В. А. Егорова 
Жизнь в нашем колхозе 

«Родина» пошла лучше, весе-

лее. Предварительные итоги 

сельскохозяйственного года сви-

детельствуют о ряде положи-

тельных сторон в деятельности 

артели. В результате лучшей 
обработки земли, большего вне-

сения в почву удобрений, воз-

росшей трудовой активности 

колхозниковв борьбе за вы-

полнение решений партии и 

правительства покрутому 
подъему сельского хозяйства 
нынче заметно повысилась уро-

жайность полей. Например, по 

сравнению с,- прошлым годом 

на 3 центнера больше с гекта-

ра получено зерновых. На не-

которых участках урожайность 
зерновых достигла 16-17 
центнеров с гектара. Урожай-
ность картофеля в сравнении с 

процглы м годом возросла почти 

вдвое: Несколько повысилась 

и продуктивность скота. Одна-
ко н целом успехи незначи-

тельны. Они должны быть во 

много раз лучшими. В чем же 

причина? 
Рудненская МТС ослабила 

свое внимание к отстающим 
колхозам. Как правило, эти кол -

козы плохо укомплектованы 
специалистами. В результате в 

период полевых работ имели 

место нарушения агротехники. 

Передовые приемы работы в 

животноводстве внедряются сла-

бо. Хуже того, до сия пор в 

нашей артели не ликвидирова-

на заболеваемость животных. А 
старший ветврач МТС т. Кон-
дратенко лишь спокойно -взи-

рает на это и не приниегает 
мер. 

В тракторной бригаде •дис-
циплина находится на низком 

уровне, имеют место система 

тические простои техники. Ру-
ководителям МТС - директору 

т. Александрову и секретарю 

парторганизации т. Прохорову 
необходимо повысить роль 

бригад, наладить в них работу. 
В нашем колхозе запущена 

массово -политическая работа. 
Отдел культуры райисполкома и 

отдел пропаганды и агитации 

райкома партии очень слабо 
направляют деятельность агит-

коллектива и культпросвет-

учреждений. Новый состав рай-
кома КПСС должен быстрее 
устранить- эти серьезные недо-

статки. 

Забота о трудящихся - главное 
Из выступления управляющего отделением Промбанка 

В. М. Фурова 

Партия и правительство об-
ращают серьезное внимание на 

снижение себестоимости строи-
тельных работ, улучшение ка-

чества строительства, быстрый 
ввод объектов в эксплуатацию. 

К сожалению, партийные орга-

низации и хозяйственники строи-

тельных организаций нашего 

города и района слабо ведут 

борьбу с браком, часто сдают 

дома в эксплуатацию с больши-
ми недоделками. Особенно это 
имеет место в строительном управ-

лении ,У'º 4. Начальнику т. Рож-
дайкину и партийной организа-

ции следует лучше осуществлять 

контроль, ликвидировать брак, 
организовать социалистическое 
соревнование за досрочный ввод 

в действие сооружаемых зданий. 
Забота о трудящихся - наш 

первейший долг. Городской Со-

вет обязан больше уделять вни-

мания благоустройству города. 

В прошлые годы мы занима-
лись асфальтированием главным 
образом тех улиц, которые рас-

положены ближе к городскому 

центру и меньше всего уделяли 

внимания приведению в поря-

док окраинных улиц. Например, 
улицы 1-я Советская, 2-я Со-
ветская и 3-я Советская до сих 

пор не приведены в ,порядок. 

Особенно осенью и весной здесь.- 
-царит непролазная грязь. На 
участках этих улиц установле-

ны водоразборные колонки. Но 
работают они плохо, трудящие- 

ся часто остаются без воды. 

Нужно, чтобы на устранение 

этих недостатков обратили вни-

мание районный комитет партии 
и исполком районного Совета.' 
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СЛАНЦЕВСКАЯ РАИОННАЯ ПАРТИИНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
Поддерживать и развивать 

инициативу комсомольцев 
Из выступления делегата А Н. Петрова 

В нынешнем году болыиин- конкретном руководстве комсо-

етво комсомольцев и молодежи молом была и остается большой. 
нашего района значительно Нельзя не отметить такого 

лучше работало на всех произ- обстоятельства, что райком ком-

водствеиных участках. Более сомола, хозяйственные руково-

900 молодых рабочих повысили дители и секретари первичных 

свои квалификации, освоили парторганизаций очень мало 

смежные профессии. Свыше уделяют внимания коммунисти-

ческому комсомольцев и молодежи ческому воспитанию молодежи, 

занимаются повышением поли- особенно той части молодежи, 

тического и обтцеобразователь- которая проживает в общежи-

ного уровня. тиях газосландевого завода и 

Однако мы ещё не изжили шахт. Начальники шахт, на -

нарушения трудовой дисципли- пример, тт. Саликов и Колба -

вы со стороны некоторой части сенко очень редко заходят в 

комсомольцев и молодежи, сла- общежития. 

бо боремся за здоровый быт мо-
лодежи. Повинны в этом, преж- В ряде общежитий нет на -

де всего, райком комсомола, а стольных игр, не всегда бы -

также первичные партийные и мают газеты. А беседы и лек-

комсомольские организации. Не- ции для молодежи почти совер-

которые парторганизации про- шенно не проводятся. На этот 
являют формализм и бюрокра- участок комсомольским, пар-

тические методы в руководстве тийным, профсоюзным работни-
комсомолом. Райком партии кам и хозяйственным руково-
также недоtтаточио интересует- дителям следует обратить 
ся работой райкома комсомола, серьезное внимание и добиться, 
за отчетный период, т. е. е чтобы п каждом общежитии бы-

ноября прошлого года и по ли газеты, журналы, настоль-

ноябрь этого года, нашу раба- ные игры, а также проводи- 
ту обсуждали в райкоме партии лись беседы и лекции на по -

всего бишь один раз, несмотря литические и научно-техниче-
на то. что надобность в более ские темы. 

Глубже вникать в работу 
парторганизаций 

Из выступления делегата С. А. Фролова 
В своей работе партийная ор-

ганизации строительного управ-

ления № 2 треста «I'азсланце-
етройе обращала главное вни-

мание вопросам повышения про-

изводительности труда рабочих, 
снижения себестоимости строи-
тельных работ, поднятия аван-
гардной роли коммунистов на 

производстве. Решая эту зада-
чу, мы добились некоторых по-

ложительных результатов. В ча-

стности, тгронзводительность тру-

да строителей повысилась на 

20 процентов в сравнении с 

прошлым годом. 
Но надо признать, что ком-

мунисты еще далеко не в пол-

ную меру своих сил борются за 
снижение себестоимости строи-

тельства. Партийная организа-

ция не добилась хорошей по-

становки_ массово -политической 
работы В строительном управ- 

лении еще не изжиты случаи 

нарушений трудовой и производ-

ственной дисциплины. 

Хотелось 6ы, чтобы районны й 
комитет партии лучше заботил-
ся о воспитания секретарей 
парторганизаций, особенно тех, 

которые недавно пришли к ру-

ководству. Секретарем партор-

ганизации я работаю несколько 
месяцев, но работники райкома 
партии, члены бюро райкома 
мало интересовались, правильно 
ли организую партийную рабо-
ту, руковожу коммунистами и 

т. д. Новому составу райкома 
нужно устранить этот недоста-

ток - 

Почету не выполнены 

договорные обязательства 
Из выступления делегата С. А. Сергеева 

Руднеиская МТС выполнила колхозе, имеющих здесь дома и 

свои договорные обязательства усадьбы, направили в другие 
перец колхозом имени Ленина артели: Я считаю, что такая 

лишь на 60 процентов. В этом расстановка не приносит поль-

причина, что колхоз плохо справ- зы. 

ляется с возложенными на него Магциино-тракторная стад -

задачами. Надо зщетить, что ция не выполнила плана заго-
селыкохозяйственной техники тонки кормов. Сейчас срывает -

было достаточно. Но использо- ся вывозка навоза. Тракторная 

валась она на полях безобраз- бригада бездельничает, а -руно-

но. Объясняется это тем, что водители МТС не принимают 

руководители МТС своевремен- мер. 

но не позаботились о кадрах 
трактористов. Молодым тракто- Один из главных недостатков 
ристам, впервые взявшимся за в работе райкома партии со -

руль, не оказывалась техни- стоит в том, что он слабо по-
ческая помощь. Руководители могал в укреплении колхоза 

МТС шаблонно подходят к рас- кадрами. Хуже того, направ-

становке людей. Так, бригадир ленный нашим колхозом на 
т. Дроздов живет н колхозе учебу член артели журавлев, 
имени Калинина, а работает в многие месяцы получавший 
нашей артели и ежедневно хо- стипендию за счет артели, не 

дит домой, делая многие кило- вернулся к нам. Однако на 
метры, теряя драгоценное вре- просьбы правления колхоза 
мя. И это тогда, когда тракто- районные организации не при-
ристов, проживающих в нашем нимают мер. 

* 

Глубже изучать 

производство 

Из выступления делегата 
В. А. Холоповой 

Делегаты конференции спра-

ведливо указывали на недо-
статки в работе партийной ор-
ганизации газосландевого заво-

да. Со своей стороны мы при-
нимаем меры, чтобы улучшить 

проверку исполнения принимае-
мых решений нашей парторга-
низацией и вышестоящими пар-

тийны ми органами. 

Делегат т. Фролов говорил 

здесь о том, что отдельные ра-

ботники райкома партии мало 

помогают п работе секретарям 

первичных парторганизаций. 
Этот упрек в адрес райкома 
правдив. Я также, как и топ. 

Фролов, недавно избрана секре-

тарем парторганизации, нуж-

даюсь в помощи. 
Нельзя сказать, что на на-

шем предприятии никто из рай-
кома не бывает. Однако посе-

щения в большей части пресле-

дуют цель проверки жалоб, ко-

торые поступают из завода в 

райком. Мало нам помогают не 

только инструкторы промышлен-
но -транспортного отдела, но и 
секретари райкома КПСС. 

Ilроыышленно-транспортному 
отделу следует коренным обра-
'ом перестроить работу, больше 
оказывать практической помощи 

секретарям парторганизаций 
промышленных предприятий, 
глубже изучать производство. 

Без этого нельзя правильно 

осуществлять партийный конт-

роль за деятельностью предприя-
тий. 

Ждет помощи 
от инструктора 

Из выступления делегата 
С. Н. Корючева 

Осуществляя решения сен-

тябрьского, февралы ко -мартов-

ского и июньского Пленумов 
ЦК КПСС, члены нашего кол-

хоза имени Калинина добились 
заметных результатов в разви-
тии общественного хозяйства. 
Но вместе с тем у нас еще 

низка урожайность зерновых, 
iвощей и картофеля. Медлен-
но решаем задачу развития 

общественного животноводства. 
В крутом подъеме общест-

венного хозяйства нам призва-

на оказать действенную помощь 
сельскохозяйственная группа 

райкома партии по зоне Руд-
ненской МТС. К сожалению, 
такую помощь мы еще не по-
лучаем. Инструктор этой груп-
пы, а также и секретарь райко-
ма партии по зоне МТС тов. Бо-
рисов лишь наездами бывают в 

нашем колхозе. Партийная ор-
ганизация колхоза нуждается в 

практической помощи. Об этом 
хорошо известно - инструктору 
райкома партии тов. Иванову. 
Однако он мало беспокоится о 
том, чтобы научить наших ком-

мунистов правильно решать по-
литические и хозяйственные 
задачи. 

заслуживают упрека и работ-
ники районной газеты «Знамя 
труда». Они мало вскрывают 

наши недостатки. На страницах 
газеты еще не ставятся корен-
ные вопросы развития той или 
другой отрасли общественного 
хозяйства. 

райкома 

Районная партийная конфе-
ренция избрала новый состав 
ревизионной комиссии райкома 
КПСС. В нее вошли: В. Ф. 
Ванслов — зам. командира по 

политчасти горноспасательного 
взвода, В. П. Воробьева — запе-
дующая торговым отделом рай-
исполкома, Ф. В. Иванова —

секретарь горисполкома, А. Г. 

В обсуждении отчетных док-

ладов райкома КПСС и реви-

зионной комиссии райкома пар-

тии приняли также участие де-

легаты В. П. Цухлов, Н. П. 
Харюткин, И. И. Смирнов, Г. В. 
Александров, [Г. А. Саликов, 
И. К. Шитиков, М. С. Ковалев, 
Я. В. Кулаков, заведующий отде-

з: 

лом машиностроения Ленинград-
ского обкома КПСС М. М. Си-
доров, управляющая Слаицев-
ским отделением Госбанка Г. В. 
Коновалова, инструктор сель-

скохозяйственной группы рай -

1 нона партии по зоне Рудиен-
ской МТС Б. И. Суханов и дру-

гие — всего 29 человек. 

Новый состав 

Сланцевского райкома КПСС 

Члены райкома. -КПСС 
Делегаты 1'III-й Сланцевской районной партийной конфе-

ренции избрали новый состав райкома КПСС. В него вошли: 

А. С. Антипов — секретарь райкома КПСС, Г. В. Александ-
ров —директор МТС, Е. А. Александров председатель горис-
полкома, Д. В. Борисов — секретарь райкома КПСС, Й. Ф. Ва-
лышков — секретарь парторганизации шахты № 2, А. В. Ва-
сильев — токарь автотранспортной конторы треста «Ленинград -

сланец», А. И. Герасимова — директор средней школы № 1, 
Г. И. Глубкин--заведующий районной больницей, П. А. Иванов 
—прокурор района, Б. Г. Иовлев — ыашипистзкстракторов газо-

сланцевого завода, П. М. Клюшкин — заведующий отделом про-
паганды и агитации райкома КПСС, А. А. Калнин — начальник 

шахты № 1, М. С. Ковалев — управляющий трестом «Леиин-
градсланец», Н. И. Корнилов — председатель колхоза «Броневике, 
Ф. В. Конюшев—работник отдела МВД, С. Н. Корючев—пред-
седатель колхоза имени Калинина, А. А. Львов—землекоп строи-
тельного управлении № 4, Н. А. Лакеев — инструктор райкома 
КПСС, С. Н. Лазарева — заведующая промышленно -транспорт-
ным отделом райкома КПСС, Е. П. Малинина — председатель 
райкома профсоюза угольщиков, А. И. Мельников -- секретарь 

парторганизации шахты Т9. 1, П. И. Михайлов — председатель 

колхоза «Восходе, В. М. Прохоров —секретарь парторганизации 
МТС, Н. П: Семиченко—сегi.ретарь райкома КПСС, Д. В. Сивый 
—разнорабочий управления подсобны к предприятий, М. А. Си-
монов—заведующий орготделом райкома КПСС, П. М. Сергеев --

токарь строительного управлении № 2 треста «Газсланцестрой», 
Д. И. Соколов—зоотехник колхоза «IIIaxтep> , С. А. Фролов —

секретарь парторганизации строительного управления № 2 тре-

ста «Газсланцестрой», А. К. Хохлов — проходчик шахты № 2, 
Я. В. Хохлов —директор газосландевого завода, В. А. Холопова 
—секретарь парторганизации газосландевого завода, Н. Е. Ша-
пин —проходчик шахты N'º 3, В. П. Цухлов — председатель ис-
полкома райсовета, Н. Г. Ю шков — райвоенком. 

-Кандидаты в члены райкома КПСС 
Кандидатами в члены райкома КПСС конференцией избраны: 

И Г. А шманец — редактор районной газеты «Знамя труда, 
А. П. Васильев —заведующий районны ы отделом народного об-
разования, М. А. Губернаторов —сменный инженер центральной 
электростанции, N. К. Демиденков — заместитель председателя 
райисполкома, С. С. Разумовский—тракторист МТС, И. И. Смир-
нов —начальник РОМ МВД, С. А. Сергеев — председатель кол-
хоза имени Ленина, Й. В. Трубицин —председатель постройкома 
строительного управления 2 треста «Газсланцестрой», О. Т. 
Петрова —диспетчер шахты № 1, И. К. Шитиков — начальник 
эксплуатации автотранспортной конторы треста «Лекинградсла-
иеца, Г. В. Кондратенко—старший ветврач МТС. 

Состав ревизионной комиссии 

КПСС 
Ипатова — дежурная щита уп-

равления центральной электро-
станции, И. Г. Егоров — глав-
ный бухгалтер жилищно-комму-

нального отдела газосланцевого 

завода, Я. В. Кулаков—дирек-
тор хлебокомбипата, А. В. Ч му-

тина—директор средней школы 

,ГоЗ. 

Пленум райкома КПСС 
Состоялся пленум райкома КПСС, обсудивший организацион-

ный вопрос. 
Пленум избрал первым секретарем райкома КПСС тов. Н. П. Се-

миченко, вторым секретарем РК КПСС—тов. А. С. Антипова, секре-
тарем райкома КПСС по зоне МТС—тов. д. В. Борисова. 

В состав бюро райкома КПСС избраны: тт. А. С. Антипов, 
Г. В. Александров, Д. В. Борисов, М. С. Ковалев, Н. П. Семи-
ченко, М. А. Симонов, С. А. Фролов, Я. В. Хохлов, В. П. Цухлов. 
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ПО НАШЕМУ РАЙОНУ ЗА РУБЕЖОМ 

Сланцы сегодня. Площадь у клуба "П1ахтер". 

У будущих 
В нашем районе школа фаб-

рично-заводского обучения Т\ 37 
ежегодно выпускает новые от-

ряды квалифицированных строи-

телей. В этом году многие юно-

ши после окончания семилет-

них и средних школ решили 

изучать строительные спепиаль-

ности. Так, например, выпуск-

ник 10 класса Виктор 'Грофи-
мов поступил в школу Ф30 
Аг 37. здесь он приобретает 
специальность слесаря -сантехни-

ка. Вместе с ним учится Игорь 
Гончар, закончивший 9 клас-

сов. 

Большинство воспитанников 

школы с 7 - 8 -летним образова-
нием. Нынешний состав уча-

щихся имеет самый высокий 
общеобразовательный уровень за 

время существования этой шко-

лы. 

Советское государство не жа-

леет средств для обучения мо-

лодых строителей. Все классы 

хорошо оборудованы, вновь по-
полнены учебио-наглядными по-

собия ми. Для практических за-

ыятий открыт технический ка-

* 

строителей 
бинет. В нем дополнительно 

установлен, сверлильный станок, 

увеличен набор слесарных ин-

струментов. 

Много сделано также и для 

улучшения бытовых условий 
учащихся. Общежитие отремон-

тировало, пополнено мебелью и 

другим оборудованием. В школе 

имеется свой узкопленочвый ки-

ноаппарат. Для учащихся в по-

мещении красного уголка часто 

лемонстрируются художествен-

ные и технические кинофильмы. 
Недавно воспитанники школы 

побывали на своих базовых 
предприятиях - в строительно-

моитажны х управлениях 78 
и G треста 16, где озна-

комились с передовыми метода-

ми работы лучших производст-

венников. 

Крепнущая связь между кол-

лективами цiколы Фа0 37 и 

базовых предприятий помогает 

лучше наладить учебную и вос-

питательную работу, создает 

возможность всесторонней под-

готовки молодых производствен-

ников. 

С концертом -

.На днях участники коллек-

тива художественной самодея-

тельности Сланцевской средней 
школы Х.9 9 побывали в цент-

ральных электромеханических 
мастерских треста «Ленинград -

сланец». Там они выступили с 

нондертом перед рабочими и 

служащими. 

Что нужно 
Живнь любого живого сущест-

ва возможна лишь в том случае, 

если n его организм беспрерывно 
посс'улают новые запасы питатель-

нывеществ и кислорода. Пита-
тельные вещества поступают в 

организм из пищи, а кислородом 

кровь обогащается при дыхании. 

Артериальная• кровь доставляет 

кислород и питательные вещест-

ва к клеткам и тканям тела, а 

венозная кровь уносит углекисло-
ту н другие отработанные вещест-

ва, которые выделяются из орга-

низма через легкие и почки. 

Назначение сердца н кровенос-

н ых сосудов ссстонт в том, что-

бы обеспечить бесперебойное дви-

жение в организме крови. Глав-

ноя силой, приводящей кровь в 

движение, является сердце. Дви-
жение крови очень точно регули- 
руется центральной нервной си- 
стемой. При заболеваниях сердца 

ослабевает приток крови, что ве-

дет к нарушению клеточного пи-

тания и обмена веществ в орга-

низме. Вследствие нарушения дея-

тельности сердца нередко стра-

на предприятие 

Силачи учащихся были по-

ставлены пьесы: зСила привыч-

ки» и «Стеклянный букет». 
Были исполнены песни совет-

ских композиторов, народные 

пляски и другие номера. 

Концерт школьников прошел 

с большим успехом.  
о  

Животноводы 

приступили 

и занятиям 

В сельхозартели имени Ленина 
первыми закончили утепление 

животноводческих помещений 
колхозники третьей и пятой 
бригад. Сейчас животноводы этих 

бригад улучшают уход за ско-
том, борются за повышение его 

продуктивности. Многие из чих 
учатся на трехлетних зоотехни-

ческих курсах. 

Зоотехник т. Иванова прове-

ла занятие с животноводами 

бригады № 3. Доярки тт. Вол-
кова, Румянцева, Игонина, те-

лятницы тт. Тихомирова, Руда -

лева и другие работники фер-
мы проявляют большой интерес 

к изучению зоотехвии и пе-

редовых приемов труда живот-

гтОводов. 

Рост сбережений 

трудящихся 

Успешному разрешению важ-

нейших ыародйохозяйственных 
задач способствуют денежные 

сбережения населения, времен-

но предоставленные трудящими-

ся в распоряжение Советского 
государства в виде вкладов в 

сберегательные кассы. 

Ярким показателем роста бла-
госостояния населения являются 

непрерывные увеличения сумм. 

вкладов и количества вкладчи-

ков в сберегательных кассах. В 
нашем районе за период с 1 ок-

тября 1953 года по 1 октября 
1954 года сумка вкладов уве-

личилась на 1.210 тысяч руб-
лей, а количество вкладчиков 

возросло на 892 человека. 

Удобно и выгодно хранить 

деньги -в сберегательных кас-

сах. Они ежегодно выплачивают 

вкладчикам значительные сум-

мы средств в виде процентов. 

Только за прошлый гол сбере-
гательными кассами района 
было выплачено вклалчикам 

115 тысяч рублей. 

Т. Медведева, 
инспектор районной сбер-
кассы. 

СОВЕТЫ :ВРАЧА 

знать при заболеваниях сердца 
дает работа важнейших органов, 

что серьезно отражается на со-

стоянии здоровья человека. 

Болезни сердца иногда бывают 
врожденными, но чаще всего они 

возникают в результате проникно-

вения в организм инфекции, дли-

тельного физического н'1гсихиче-
ского перенапряжения, неправиль-

ного образа жизни. 

Кроме того, сердечные заболе-
вания развиваются на почве за-

болеваний почек н печени, при 

артериосклерозе, при повышен-

ном кровяном давлении, ревма-

тизме, дифтерии, гриппе и т. д. 

Все это поражает сердечную 

мышцу и клапаны сердца. Изме-
нения строения клапанов назы-

ваются „пороком сердца". Изме-
ненные клапаны затрудняют пе-

редвижение крови, а это влечет 

аа собой усиленную работу сер 

дечхой мышцы и приводит ее к 

истощению. Наступает расстрой-
ство работы сердца и кровообра-
щения. Эти нарушения. в орга-

низме выражаются одышкой, уси-

ленным сердцебиением, отеками, 

сердечными болями. Нарушается 
питание всех органов. 

Для предупреждения сердеч-

ных заболеваний большое значе-

ние имеет соблюдение правильно-

го режима работы, отдыха и пи-

тания человека. При заболевании 
сердца больному всегда нужно 

обратиться к врачу, посоветовать-

ся с ним. 

При болезнях сердца не рааре-

ш ается работать и ночные смены 

и сверхурочно. В период рас-

стройства кровообращения физи-
ческая работа и занятия любыми 
видами спорта запрещаются, а в 

отдельных случаях даже не раз-

решается ходьба. Режим питании 
и отдыха каждого больного в от-

дельности всегда устанавливает-
ся лечащим врачом. Ни в коем 

случае большым нельзя употреб-
лять спиртные напитки,. строго 

воспрещается курение. 

Каждый больной сердцем дол-

жен находиться под неослабным 
наблюдением врача. 

П. Староверова, 
врач районной больницы. 

Между странами народной 

демократии расширяется эко-

номическое сотрудничество. 

Недавно Северные ларовоза-

вагонные мастерские (Венгрия) 

отправили в Пхеньян партию 

локомотивов для угольной про-

мышлевиости. 

На снимке: отправка шахт-

ных локомотивов в КНДР. 

Фото „Мадьяр фото". 

* 

„Франция рискует потерять свою роль в переговорах" 
Статья французского еженедельника 

ПАРИЖ. (ТАСС). Еженедель- Комментируя позицию, заня-

иик «Франс-обсерватэр» опуб- тую правительством Мендес-
ликовал статью о позиции за- Франса в вопросе о создании 

палиык держав в отношении системы коллективной безопас-
советекого предложения о совы- ности в Европе, еженедельник 

ве Общеевропейского совещания замечает: «Мендес-Франс и его 

для обсуждения вопроса о соз- окружение.., целиком ослепле-

давии системы коллективной 6е- ны стремлением не вызывать 

зопасности в Европе. недовольства американцев. По -

Еженедельник пишет, что со- езлка в Америку была задума-

ветская нота «является серьез- на, главе ым образом, с этой 
ным предостережением». целью. Речь идет уже не о не -

«С того момента, когда Гер зависимости Франции, а о ее 

мания будет вооружена, - пи- верности, если не сказать под-
шет автор статьи, - перспекти- чиневии, атлантическим требо- 
вы разрядки, переговоров, сог- ваниям». 

лашения и сосуществования «Ф ране-обсерватэрз приходит 

между Востоком и Западом 6у- к выводу, что в случае рати -

дут совершенно другими, т. е. фикации парижских соглашений 
менее легкими, более ограничен Франция потеряет свою роль в 

ными и более неустойчивыми». переговорах. 

Финские газеты о ноте Советского правительства 

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС): Газеты 
сообщают, что советская нота от 

13 ноября обсуждалась в мини-

стерстве иностранных дел Фин-
ляндии. 

В печати опубликовано сооб-
щение агентства Рейтер, из ко-

торого следует, что на финлянд-
ского посланника в Вашингтоне 
Нтокоппа было оказано давле-

ние со стороны государственно-

го департамента Соединенных 
Штатов с тем, чтобы заставить 

Финляндию отказаться от уча-

стия в предложенном Советским 
Союзом общеевропейском сове-

щании. 

В связи с этим сообщением 
министр иностранных дел Виро-
лайнен заявил, что правитель-

ство Финляндии не рекомендо-

вало Нгокоппу беседовать в го-

сударственном департаменте 
США о ноте Советского Союза. 

Издающаяся в Финляндии на 

швелском языке газета з Васаб-
ладетя, рассматривая герман-

ский вопрос и советскую ноту 
от 13 ноября, указывает, что 

германский вопрос не безразли-
чен для Финляндии уже пото-

му, что советско-финляндский 
договор о дружбе, сотрудниче-
стве и взаимной помощи от 

1948 года предусматривает со-

противление возможной агрессии 

со стороны Германии. 
Газета заявляет, что герман-

ский вопрос «представляет со-

бой нечто такое, за чем мы не 
можем наблюдать только со сто-

роны». 

ОТПОР ГОМИНДАНОВСКНМ ПРОВОКАТОРАМ 
IIЕКИН (ТАСС). Но сообще-

нию корреспондента агентства 
Синьхуа из Чжэцзяна, 18 нояб 
ря самолеты Народно -освободи-
тельной армии несколькими вол-

вами совершили налет на груп-

пу островов Юптань, в 50 ки- 

лометрах к северо-востоку от 

острова Дачзнь, и подвергли их 

бомбардировке. Прямое попада-

ние бомб отмечено в располо-

жении зенитных пулеметов и 

чанкай ш истских войск на остро-

ве Бэиюшаны Самолеты Народ-
но -освободительной армии благо-
получно вернулись на свою базу. 

ПЕКИН. (ГАСС). Как сооб-
щает корреспондент агентства 
Синьхуа, 17 Ноября в районе 
Фучжоу зенитная артиллерия 

Народно -освободительной армии 

повредила самолет чанкай шист-

ских военно-воздушных сил. 

Еще один самолет был сбит и 

тот же лень в районе западнее 
Нитгъяна. 

Редактор Ю АШМАНЕ11 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
Центральный клуб горняков объявляет набор в кружок 

кройки и шитья. . 

Начало занятий с 1-го декабря 1954 года. Срок обучения 
9 месяцев (три курса). Плата за обучение — 100 рублей аа 

три месяца (1 курс). 
Запись и прием 'платы за обучение производится с 

24 ноября с. г. с 6 до 10 часов вечера ежедневно в клубе. 

Правление клуба. 

вэ 
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